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受
章
の
感
想

う
れ
し
さ
も
あ
り
ま
す
が
、
感
謝
の

思
い
が
強
い
で
す
。
市
民
の
皆
さ
ん
の

ご
支
援
・
ご
協
力
、
家
族
の
支
え
が
あ

っ
た
か
ら
こ
そ
、
旭
日
双
光
章
を
受
章

で
き
た
と
思
っ
て
い
ま
す
。

特
に
妻
に
は
、

現
役
時
代
に
い
ろ

い
ろ
と
無
理
を
さ

せ
て
し
ま
っ
た
こ

と
が
多
か
っ
た
分
、

感
謝
も
大
き
か
っ

た
。
私
だ
け
の
功
績
で
な
く
、
か
か
わ

っ
て
く
れ
た
皆
さ
ん
と
い
っ
し
ょ
に
受

賞
し
た
と
い
う
気
持
ち
で
す
。

市
議
会
議
員
と
し
て

私
は
議
員
を
５
期
約
20
年
間
務
め
さ

せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
当
選
し
て
か

ら
は
瓦
製
造
業
に
か
か
わ
っ
て
き
た
経

験
を
活
か
し
、
三
州
瓦
な
ど
地
場
産
業

の
発
展
に
努
め
ま
し
た
。
ま
た
、
道
路

の
改
良
整
備
に
も
力
を
入
れ
て
取
り
組

み
、
市
街
地
に
お
け
る
交
通
の
緩
和
や

広
域
交
通
の
円
滑
化
を
図
る
よ
う
各
所

に
働
き
か
け
ま
し
た
ね
。

活
動
の
な
か
で
大
切
に
し
て
き
た
こ

と
は
、
現
場
を
大
切
に
す
る
と
い
う
こ

と
で
す
。
高
浜
市
の
課
題
は
一
体
何
な

の
か
を
確
認
す
る
の
に
は
や
は
り
、
市

民
の
皆
さ
ん
の
も
と
に
行
き
、
直
接
話

を
聞
く
こ
と
で
す
。
何
回
も
足
し
げ
く

現
場
に
通
う
こ
と
に
よ
り
皆
さ
ん
か
ら

の
信
頼
を
得
る
こ
と
が
で
き
た
と
感
じ

て
い
ま
す
。

「
宏
さ
ん
が
い
て
く
れ
て
よ
か
っ
た
」

と
い
っ
た
声
を
支
援
者
か
ら
か
け
て
い

た
だ
い
た
と
き
は
、
と
て
も
う
れ
し
か

っ
た
し
、
や
っ
て
き
た
こ
と
が
報
わ
れ

た
と
感
じ
ま
し
た
ね
。

議
員
を
引
退
し
て
か
ら

議
員
引
退
後
も
高
浜
に
つ
い
て
考
え

る
こ
と
は
多
い
で
す
。
例
え
ば
、
昔
は

福
祉
の
ま
ち
を
め
ざ
し
た
時
代
が
あ
り

ま
し
た
が
、
現
在
は
市
外
か
ら
の
移
住

者
も
多
く
、
人
口
も
増
加
傾
向
に
あ
り

ま
す
。
福
祉
は
も
ち
ろ
ん
の
こ
と
で
す

が
、
夢
の
あ
る
ま
ち
・
住
み
た
く
な
る

よ
う
な
ま
ち
に
と
願
っ
て
い
ま
す
し
、

機
会
が
あ
れ
ば
私
も
ま
ち
づ
く
り
活
動

に
興
味
の
あ
る
若
い
世
代
に
い
ろ
い
ろ

伝
え
て
い
き
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

若
い
人
に
向
け
て

夢
を
持
っ
て
も
ら
い
た
い
。
私
が
若

い
こ
ろ
は
「
失
敗
を
恐
れ
な
い
で
、
な

ん
で
も
挑
戦
で
き
る
」
と
思
い
な
が
ら

活
動
し
て
い
ま
し
た
。

高
浜
市
が
よ
り
住
み
や
す
く
な
る
よ

う
に
未
来
を
支
え
て
く
れ
る
若
者
に
期

待
し
て
い
ま
す
。

主な経歴
平成 ３年４月～平成23年４月　高浜市議会議員
平成10年５月～平成11年４月　高浜市議会副議長
平成16年５月～平成17年５月　高浜市議会議長

平成２９年春の叙勲の発表があり、神谷宏さん（春日
町在住）が、旭日双光章を受章されました。受章の喜
びなどについてお聞きしました。
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旭日双光章受章者　神 谷  宏 氏（78歳）
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問合せ先　議会事務局　☎52－1111（内線336）

議　　長　杉　浦　辰　夫
副 議 長　柴　田　耕　一
監査委員　浅　岡　保　夫

■議会運営委員会
委 員 長　鈴　木　勝　彦
副委員長　柳　沢　英　希
委　　員　杉　浦　康　憲
　 〃 　　内　藤　とし子
　 〃 　　小野田　由紀子

■総務建設委員会
委 員 長　黒　川　美　克
副委員長　杉　浦　康　憲
委　　員　柳　沢　英　希
　 〃 　　浅　岡　保　夫
　 〃 　　長谷川　広　昌
　 〃 　　杉　浦　辰　夫
　 〃 　　北　川　広　人
　 〃 　　小野田　由紀子

■福祉文教委員会
委 員 長　小　嶋　克　文
副委員長　神　谷　利　盛
委　　員　柴　田　耕　一
　 〃 　　幸　前　信　雄
　 〃 　　杉　浦　敏　和
　 〃 　　神　谷　直　子
　 〃 　　内　藤　とし子
　 〃 　　鈴　木　勝　彦

■外郭団体等特別委員会
委 員 長　長谷川　広　昌
副委員長　杉　浦　敏　和
委　　員　神　谷　利　盛
　 〃 　　柳　沢　英　希
　 〃 　　浅　岡　保　夫
　 〃 　　神　谷　直　子
　 〃 　　北　川　広　人
　 〃 　　小　嶋　克　文

■議会改革特別委員会
委 員 長　小野田　由紀子
副委員長　神　谷　直　子
委　　員　神　谷　利　盛
　 〃 　　浅　岡　保　夫
　 〃 　　長谷川　広　昌
　 〃 　　黒　川　美　克
　 〃 　　幸　前　信　雄
　 〃 　　内　藤　とし子

■公共施設あり方検討特別委
員会
委 員 長　北　川　広　人
副委員長　柳　沢　英　希
委　　員　杉　浦　康　憲
　 〃 　　神　谷　利　盛
　 〃 　　浅　岡　保　夫
　 〃 　　長谷川　広　昌
　 〃 　　黒　川　美　克
　 〃 　　幸　前　信　雄
　 〃 　　杉　浦　敏　和
　 〃 　　神　谷　直　子
　 〃 　　内　藤　とし子
　 〃 　　鈴　木　勝　彦
　 〃 　　小　嶋　克　文
　 〃 　　小野田　由紀子

梅雨の長雨も、真夏の大切な水源になるか
と思うと、愛しさが湧いてきます。市民の皆
さまには、日頃から市政並びに市議会に対す
るご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げ
ます。
このたび、５月18日に開催された臨時会

で、議員各位のご推挙をいただき、不肖私が
高浜市議会議長の要職を拝命することになり
ました。身に余る光栄であるとともに、その
責任の重さを痛感しています。
さて、近年は、少子高齢化に伴う人口構成

の歪みから来る福祉政策や社会経済などの問
題、想定外といわれる自然災害の常態化、人
口や経済の都市部への一極集中等々、地方自
治に関しても、先行きの読めない現状となっ
ています。
高浜市では、市役所本庁舎整備事業で現在、

旧庁舎が解体中であり、その跡に会議棟が建
設されます。また、高浜小学校等整備事業、
中央公民館跡地活用など、公共施設のあり方
に関わる事業が連続いたしておりますし、今
年度は、第６次高浜市総合計画中期基本計画
の総仕上げの年でもあります。
年々、自治体経営は厳しくなっています。

高浜市の将来に備え、議員諸氏とともに、議
会の責務である均衡と牽制の原理の下、行政
とともに車の両輪として、皆さまの信託に応
えるよう自己研鑽してまいります。十人十色、
人の考えは、似ているようでみんな違います。
数ある選択肢の中、どの道が高浜市にとって
ベストであるのか、様々な意見のなかから、
市政のより良い未来像を皆さまとともに描け
るよう、職務に努めてまいります。
今後とも、市民の皆さまのさらなるご支援、
ご指導、ご鞭撻を賜りますよう心からお願い
申し上げまして、就任のごあいさつとさせて
いただきます。

議 会 だ よ り ５月18日に、平成29年第２回高浜市議会
臨時会（会期１日間）が開催され、正･副
議長、各委員の選出などを行いました。

委員会構成

議会構成議長就任の
ごあいさつ

市議会議長
杉 浦 辰 夫


